

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《冬道は》

- 「スピードダウン」
 - 「急は操作はしない」
 - 「車間距離の確保」
- ・・・の徹底を！

「止まったつもり」、「安全確認したつもり」

・・・になっていませんか？

いつもの通り慣れた道は油断しがち

- 「一時停止」場所では、停止線直前でしっかり停止、安全確認しましょう
- 慣れてくると・・・停止線を過ぎて停止したり・・・
- 慣れてくると・・・スピードを落としただけで、「停止したつもり」になっている

《駐車場内の事故防止》

- 停まっても、バックランプが点灯している車の後ろや、出ようとしている車の前を通るのは危険
- たった今、頭から入ってきて停まった車は、後方確認しないまま急にバックして方向変換などする可能性がある
- 駐車枠に入った直後の車は微調整のため、また出て来ることがあるので要注意
- 駐車場は人や車が無秩序に動くので、事故が多い場所という認識を持つ
- この世に100%安全な場所は存在しない。

「アクセルを踏みすぎた」

高齢女性運転の乗用車

コンビニのガラスに突っ込む ケガ人なし

2022/2/18(金) 13:05

18日午前11時ごろ、札幌市中央区のコンビニエンスストアに70代とみられる女性が運転する乗用車が店の駐車場から壁のガラスに突っ込みました。当時店舗の外には人おらず、ケガをした人はいません。警察の聞き取りに運転していた高齢の女性は「アクセルを踏みすぎた」と話していて、警察が当時の状況を調べています。

「アクセルとブレーキを踏み間違え」

病院の駐車場に車を止めようと・・・

コンクリート製の柵を突き破って線路内に進入

70代の女性が運転、列車とは接触せず

2022/2/18(金) 13:03

18日午前10時35分ごろ、東京都の駅付近の線路内に軽乗用車が進入したと110番があった。列車との接触はなく、運転していた70代女性にけがはなかった。運転していた女性は近くの病院駐車場に車を止めようとした際、アクセルとブレーキを踏み間違え、コンクリート製の柵を突き破って線路内に進入したと話しているという。

滝上町 除雪中に川に転落、

男性死亡

川に雪を捨てる際に誤って転落？

2022年02月17日 19時26分

17日昼12時半ごろ、滝上町の川の近くに住む男性(84)が転落しているのを妻がを見つけ、消防に救助されて病院に運ばれましたが、死亡が確認されました。警察によりますと、男性は「家の裏の除雪をする」と言って出かけたということで川には除雪の道具も落ちていたことから川に雪を捨てる際に誤って転落したとみて、詳しい状況を調べています。